

Tarian Sufi Meriahkan Haflah Akhirussunah Siswa Madarasah di Ngronggot



Journalist: **indonesiasatu**, Tanggal: 21 Apr 2019

NGANJUK - Madrasah Diniyah Miftakhul Ulum Desa Betet Kecamatan Ngronggot Nganjuk, menggelar Haflah Akhirussannah bagi siswa alumni diniyah, Sabtu (20/4), di halaman madarasah diniyah.

Sebanyak 300 siswa bersama orang tua menghadiri kegiatan yang dirangkai dengan pentas seni seperti tari sufi, hadrah. Turut hadir Ketua yayasan KH.Suwarno,Kasubag TU Miftakhul Ulum, serta para guru Madrasah tersebut.

Menurut Imam sholihin, selaku Ketua pelaksana, kegiatan ini untuk memberikan apresiasi kepada siswa yang telah menempuh beberapa tahun belajar di Madarasah Miftahul Ulum. Dan acara ini mengambil tema 'Madarasa Diniyah Miftahul UlumvSiswa Berakhlak Mulia, Berprestasi, Berwawasan,mempererat hubungan dengan masyarakat'.

"Selain itu, memberikan dorongan bagi siswa untuk terus berprestasi di jenjang selanjutnya," ungkapnya.

Salah satu siswa, rikha mengaku senang bisa mengikuti acara akhirussunah, karena banyak pentas seni yang disuguhkan. "Saya tadi berangkat jam 18.00 WIBdari rumah," ucapnya.

Dengan Kegiatan ini, nantinya dapat menjadikan kado terindah bagi siswa yang akan melanjutkan sekolah, dan siswa ini dapat diterima di sekolah yang diinginkan. (Kang)



The banner for LP3N Kerinci features a central image of a smiling woman holding a book. The text on the banner includes:
LP3N KERINCI
MENERIMA SISWA BARU
REGULER PRIVATE SEMI-PRIVATE KIRI
TERAKREDITASI "B"
Dibuka Untuk : SD - SMP - SMA - UMUM
Informasi Hubungi : HP. 0821 7760 6097
Additional services listed include: BIMBEL (MATEMATIKA, FISIKA, KIMIA, BIOLOGI), KOMPUTER (COMPUTER BACKGROUD OFFICE, JARAK JEMBATAN, TIKUNG, KOMPUTER & MSB, MSN, INTERNET), and BAHASA INGGRIS (GENERAL ENGLISH CLASS, ELEMENTARY CLASS I & II, INTERMEDIATE CLASS I & II, ADVANCE CLASS I, II & III, COMPREHENSION ENGLISH CLASS, TOEFL Preparation Class).

Sumber:

<http://wartamadrasah.com/news/detail/>

[tarian_sufi_meriahkan_hafiah_akhirussunah_siswa_madarasah_di_ngronggot](#)